

¿Qué tal, amigas...?



Todas las mujeres trabajamos en la casa, desde niñas, toda la vida y a toda hora. Muchas mujeres trabajamos en fábricas, en oficinas o en haciendas. Somos obreras, empleadas, funcionarias, profesionales. Las mujeres somos más de la mitad de la población nicaragüense. Tenemos **derechos como trabajadoras.**

Nuestra Constitución Política nos concede iguales derechos que a los hombres en los diversos campos de la vida. Pero muchas veces no nos dejan ejercerlos, o por no conocerlos no los exigimos y estamos en desigualdad de condiciones.

Para capacitarnos, conocer y divulgar nuestros derechos hacemos estos talleres con mujeres de nuestro departamento. Este folleto habla de nuestros derechos laborales.

Este esfuerzo es apoyado por la **Fundación Arias para la Paz y el Progreso Humano** de Costa Rica y el Centro de Derechos Constitucionales de Nicaragua.